



Bärenherz-Team im Einsatz

17.11.2025 00:00 CET

12. Glühwürmchenumzug 2025: Gemeinsam leuchten, gemeinsam Gutes

tun!

Augen und Lichter leuchteten, als Klein und Groß wieder zusammenkamen, um ein starkes Zeichen zu setzen. Am 15. November 2025 war es wieder so weit: Das Lichtermeer des 12. Glühwürmchenumzugs in der RED BULL ARENA Leipzig erstrahlte und sorgte für eine ganz besondere Atmosphäre.

Der Glühwürmchenzug steht auch 2025 ganz im Zeichen Gutes zu tun: Alle Einnahmen aus Essen und Trinken wurden zu 100 Prozent für die Unkosten der Veranstaltung sowie für die unterstützten Organisationen verwendet. Neben dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig wurden erneut die „Minilöwen – Förderverein für Frühgeborene und kranke Neugeborene Leipzig e. V.“, die Stiftung Kinderklinik, die Leipziger Kinderstiftung sowie die Elternhilfe krebskranker Kinder e. V. gefördert. Der Erlös wurde dabei zu gleichen Teilen aufgeteilt.

Neben dem stimmungsvollen Laternenlauf erwarteten die kleinen und großen Glühwürmchen zahlreiche Attraktionen: verschiedene Spiel- und Mitmach-Angebote, ein kleines Bühnenprogramm und ein finales Feuerwerk. Natürlich war auch Bulli mit dabei, mischte sich unter die Menge, posierte für Fotos, verteilte Autogramme und brachte viele Kinder zum Strahlen.

Alle Organisationen haben über Arbeit informiert - Ulrike Herkner, Geschäftsführerin vom Kinderhospiz Bärenherz e.V. war vor Ort um über die Arbeit von Bärenherz zu erzählen. An den Ständen konnten sich die Besucherinnen und Besucher zusätzlich informieren und an vielfältigen Mitmachaktionen teilnehmen. Das Team vom Bärenherz betreute in diesem Jahr wieder eine kreative Mitmachstation und kam mit vielen Familien ins Gespräch.

Ein ganz besonders herzlicher Dank gilt unseren ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die den Bärenherz-Stand mit großem Engagement betreut und zahlreiche Besucherinnen und Besucher unterstützt haben. Ohne euren Einsatz wäre dieser besondere Tag nicht möglich gewesen: Gerald Häusler, Dirk Wilde, Michael Gollnick, Ivonne Blumenauer, Katrin Fuhrmann und Nicole Steinhaus.

Ebenso bedanken wir uns bei allen Menschen, die unsere Spendendosen so fleißig gefüllt haben. Dank dieser Unterstützung konnten 2355,86 Euro als Anteil für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt werden.

VIELEN DANK an alle, die diesen Abend zu einem leuchtenden Zeichen der Solidarität gemacht haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314